

easyJet im Sommer 2024 nach Chania

Vom 26. Juni bis 1. September 2024 wird easyJet ab dem EuroAirport mit Chania, nach Heraklion eine zweite Destination auf der griechischen Insel Kreta anfliegen.

Die Flüge sind bereits zur Buchung freigegeben und finden wie folgt statt:

Mittwoch:

EuroAirport	ab: 06:30 h	Chania	an: 10.50 h	EZS 1153
Chania	ab: 11:30 h	EuroAirport	an: 13:45 h	EZS 1154

Sonntag:

EuroAirport	ab: 07:05 h	Chania	an: 11:25 h	EZS 1153
Chania	ab: 12:05 h	EuroAirport	an: 14:20 h	EZS 1153

Bereits im Sommer 2022 flog Corendon Airlines während einigen Hochsaisondaten nach der Stadt an der Nordwestküste Kretas, stellte die Flüge, wie auch viele andere auch, jedoch zum Ende des Sommerflugplans wieder ein.

Beliebte Weihnachtsmärkte

Die zahlreichen Weihnachtsmärkte in der Region (Basel, Colmar und Freiburg) scheinen sich in Spanien grosser Beliebtheit zu erfreuen.

So fanden in der ersten Dezemberwoche dieses Jahres gleich mehrere Sonderflüge ab verschiedenen Städten Spanien nach dem EuroAirport statt:

Barcelona:	Vueling	Airbus A320
Valladolid:	Enter Air	Boeing 737-800
Bilbao:	Enter Air	Boeing 737-800
Oviedo:	Transavia Holland	Boeing 737-800

Für die Touristen waren die Angebote besonders interessant, da in Spanien am 6. Und 8. Dezember 2024 Feiertage waren und so viele Arbeitnehmer freien Arbeitstage hatten.

Condor mit Flügen nach Palma de Mallorca

Erstmals seit dem Jahr 2000 wird die deutsche Condor im kommenden Jahre wieder eine saisonale Verbindung zwischen dem EuroAirport und Palma de Mallorca anbieten.

Geflogen wird zweimal pro Woche (2023* ab 27. Juli dreimal) mit einem neu auf der Balearen-Insel stationierten Airbus A320.



DE 1895 DI/DO*/SA 09.05.24 bis 15.10.24

Palma ab: 19:00 Uhr EuroAirport an: 20:45 Uhr

DE 1894 DI/DO*/SA 09.05.24 bis 15.10.24

EAP ab: 21:45 Uhr Palma an: 23:35 Uhr

Condor hat eine lange Tradition am EuroAirport, flog die Gesellschaft doch schon in den späten 1950er Jahren mit Convair CV-240 und später CV-440 Metropolitan ab Basel-Mulhouse nach Palma de Mallorca. Letztmals aktiv am EuroAirport war Condor in den Jahren 2017 bis 2019 mit wöchentlichen Flügen während den Wintermonaten nach Dubai-World Center.

Werner Soltermann